



LITERATURA NOVEDADES

El historiador Pedro Víctor Fernández regresa a la novela con 'Hijos de Caín'

■ La transición española sirve de trasfondo para un vibrante thriller psicológico

F. Fernández León

El leonés Pedro Víctor Fernández es uno de los historiadores que más tiempo ha dedicado a investigar sobre nuestra provincia. Autor de libros como 'El sindicalismo vertical franquista en la provincia de León', 'Alfredo Nistal, leonés, socialista y masón', 'El triángulo del león' (novela sobre la masonería) o 'La historia de la transición en León (1973-1982)', entre otros.

A buen seguro que la extensa documentación manejada para este último libro le ha servido para ambientar la novela que acaba de ver la luz en Tabla Rasa bajo el título de 'Hijos de Caín' pues se trata de "un thriller vertiginoso instalado en los años de la transición española que nos muestra su rostro menos conocido".

La tercera novela de Fernández desarrolla la trama "a través de Pinacho y Carlota, dos agentes del Cesid que se reencontran en el curso de una investigación, y van sumergiéndose al lector en un relato donde lo que comienza como un simple

Pedro Víctor Fernández
HIJOS DE CAÍN

Un thriller de la Transición española



NOVELA

Ilustración: TABLA RASA

Portada de la novela del leonés.

seguimiento, se convierte en una trama de intriga y asesinatos cuyo origen se remonta a los años de la transición. Habrán de recorrer parte de ese pasado para resolver los crímenes actuales".

Una novela en la que maneja un cóctel de personajes tan atractivo como 'un topo infiltrado en ETA, espías del Cesid, un comando etarra, un superviviente de los GAL, militares golpistas...' que Pedro Víctor Fernández define como "elementos altamente combustibles cuando se les acerca en exceso".

Y él los ha acercado. ✱